

Liebe Schalksmühlerinnen, liebe Schalksmühler,



am 14. September 2025 ist Kommunalwahl  
– und Ihre Stimme zählt!

Ich bin im Wahlbezirk 1 in der Nachfolge von Bernd Müller Ihr Kandidat für die unabhängige Wählergemeinschaft UWG Schalksmühle und stehe für die Werte und Ziele der UWG mit meiner ganzen Kraft ein. Wir als UWG verstehen uns nämlich bewusst als

starkes Team von Bürgerinnen und Bürgern, die sich unabhängig von Parteiprogrammen oder Ideologien ausschließlich für unsere Gemeinde, für Schalksmühle engagieren.

Allen, die mich noch nicht kennen, möchte ich mich kurz vorstellen:

- Name: Olaf Gläser
- Geburtsort: 29.10.1966 Lüdenscheid
- Familienstand: Seit 1992 verheiratet und Vater von zwei Kindern und Großvater von einem Enkelkind.
- Beruf: Seit 2021 Rentner, vorher Qualitätsmanagementbeauftragter in einem Schalksmühler Unternehmen
- Ehrenamt:  
Bürgerbusfahrer, BBV Schalksmühle

Meine Motivation, für die UWG zu kandidieren, liegt in meinem Wunsch, die Interessen von Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern aus Schalksmühle zu vertreten und eine transparente, bürgernahe Politik zu fördern.



Ich bringe langjährige berufliche Führungserfahrung mit, die mir helfen wird, die Herausforderungen und Belange anzugehen.

Als Sachkundiger Bürger bin ich bereits in folgenden Gremien Stellvertreter:

- Bau- und Planungsausschuss
- Ausschuss für öffentliche Einrichtungen, Umwelt- und Klimaschutz
- Arbeitskreis Energie und Klima

Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam viel erreichen können, und freue mich darauf, als Ratsmitglied Ihre Stimme im Gemeinderat zu vertreten.

Schalksmühle steht auch vor einem großen Umbruch: Nach 19 Jahren wird ein neuer Bürgermeister gewählt. Auch in vielen Schlüsselpositionen in der Verwaltung gibt es Veränderungen. Das bringt Herausforderungen - aber auch neue Chancen.

Mit **Roman Bossart** haben wir einen Bürgermeisterkandidaten, der bereit ist, Verantwortung zu übernehmen – mit Gespür für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger, mit Sachverstand, starker Kommunikationsfähigkeit und großem persönlichem Einsatz.

Zeigen Sie Ihre Zugehörigkeit und Verbundenheit zu unserer Gemeinde. Nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr – egal ob per Briefwahl oder am 14. September im Wahllokal! Schenken Sie mir, der UWG und Roman Bossart als unserem Bürgermeisterkandidaten Ihr Vertrauen.

Herzlichen Dank das Sie sich Zeit genommen haben diesen Brief zu lesen.

Ihr

*Olaf Gläser*